

広報 市政 はこだて

■今月の主な内容

- 新春を迎えて 函館市長 工藤 壽樹・・・2 P
- 新春のご挨拶 青森市長 小野寺 晃彦・・・3 P
- 函館市成人祭・・・・・・・・・・・・・・3 P
- 新型コロナワクチンに関するお知らせ・・・4 P
- 緊急福祉灯油購入助成事業を実施します・・・5 P
- 年末年始の業務案内・・・・・・・・・・・・6 P
- 税に関する手続きについて・・・・・・・・・・8 P

函館市ホームページ
ツイッター
YouTube
市政広報テレビ番組
市政広報ラジオ番組

<https://www.city.hakodate.hokkaido.jp/>
@Hakodate_PRで市政情報を配信中です。
「函館市公式動画チャンネル」で市政情報を配信中です。
STV 毎週土曜日11:54
HBC 月～金曜日10:50
FMいるか 月～金曜日8:20、17:40の2回

1 令和4年
2022
No.994

災害緊急情報やJアラート情報を配信 函館市ANSINメール
消防や災害など緊急性の高い安心安全情報や市政情報を電子メールで配信しています。
hkd-ansin@kml.jpへ空メールを送信または右のQRコードで配信登録できます。



新しい年に願いを込めて



12月11日、赤川児童館で「三世代交流お正月しめ飾り作り」が開催され、児童館を利用する子どもたちや保護者が参加し、しめ飾り作りに挑戦しました。

参加者は、職員の指導を受けながら、グルーガンを使ってしめ縄に水引や造花などを自由に接着し、オリジナルのしめ飾りを作りました。

今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、数日に分けての開催となりましたが、たくさんの方が参加しました。

市内に24か所ある児童館は、子どもたちが、遊びやスポーツを通じて友達の輪を広げられる施設で、子どもなら誰でも自由に来館することができ、毎月、工夫を凝らした楽しい行事も開催しています。

年始は、1月4日(火)から開館しますので、親子や友人同士でご利用ください。

新年が市民の皆さんにとって健やかで笑顔に満ちた素敵な一年になりますように。